

Nicolás Maduro plaide pour une refonte de l'ONU



Washington, 25 septembre (RHC-PL) Le président vénézuélien Nicolás Maduro, a demandé, comme d'autres chefs d'État, une refonte de l'ONU lors de son intervention à la 69^e session de l'Assemblée Générale.

Nicolas Maduro a plaidé pour une réforme globale de cette organisation, créée il y a 70 ans et dont la Charte est constamment violée.

Le dirigeant vénézuélien a par ailleurs souligné l'importance historique qu'a revêtue la création des Nations Unies et il a estimé que l'ONU reste indispensable et qu'elle doit donc se transformer, notamment en ce qui concerne son Conseil de Sécurité.

Nicolás Maduro a plaidé pour une démocratisation de l'ONU, une proposition qui a également été avancée par le président sud-africain Jacob Zuma, et a expliqué que le centre de gravité du monde s'est déplacé.

Le président vénézuélien a souligné que le monde actuel se caractérise par l'importance des pays émergents et par un système multipolaire, ce qui implique une

réforme de l'ONU.

Nicolás Maduro a invité l'ONU à écouter la voix des peuples et il s'est prononcé pour un renforcement de son Secrétariat Général.

Au cours de son intervention Nicolás Maduro a également apporté son soutien à Cuba dans sa lutte contre le blocus, à l'Argentine qui est menacée par les Fonds Vautour, et à la cause de l'indépendance de Porto Rico. Il a condamné les interventions étasuniennes en Syrie et en Irak et l'agression israélienne contre la Palestine. De plus, Nicolás Maduro a exigé aux États-Unis la libération du prisonnier politique portoricain Oscar López Rivera.



Radio Habana Cuba